学校だより



久万高原町立父二峰小学校 No. 3

令和5年6月7日発行

あいさつがよくできる父二峰っ子

教頭 兵頭 俊昭

本校に着任して2か月が過ぎました。入学式準備で登校した父二峰っ子と出会った時にまず感じたのが、「あいさつがよくできる」ことでした。あれから2か月、子どもたちは職員室の前を通るときに元気のよい挨拶をしています。校門から挨拶をする子もいます。集団登校の様子を見ていると、班長さんが手本となって元気な挨拶をしています。その様子から、元気な挨拶は父二峰っ子の伝統だと気付きました。

なぜ、挨拶が大切なのでしょう。私は、人と人をつなぐことができるからだと考えます。 挨拶を交わすことによって心が通い合います。挨拶をきっかけに会話が弾むこともありま す。人と人とのつながりが広がれば、生活が楽しくなり、豊かなものになります。自分を高 め、よりよくするための第一歩が挨拶だと考えます。

挨拶のよくできる父二峰っ子が多くの人と関わり、よりよい人生を歩むことができること を願いながら、私も元気な挨拶を続けます。

令和5年度役員が決まりました。

よろしくお願いします!

PTA

会 長 : 副会長:

教育後援会

会長: 副会長:

ふじみね学校支援連絡協議会

会 長: 副会長:

見学遠足(愛媛県総合科学博物館)

5月 10 日(水)









バスに乗って遠足に行きました。いろいろな実験をして、科学のおもしろさに触れました。

恐竜と写真が撮れてう れしかったです。

1 任

恐竜を近くで見ること ができてうれしかった です。1年

プラネタリウムに入るこ とができてうれしかった です。1年

プール清掃

5月12日(金)



今年も保護者の皆様にご協力いただき、 プール清掃を行いました。 水がなかなかぬけず苦労しましたが、

力を合わせて壁や床を磨いたおかげで、 きれいになりました。16 日のプール開き が楽しみです。

読み聞かせ授業



5月31日(水)

南海放送から3 人 のアナウンサーさんに 来ていただき、「水野 広徳自伝」の読み聞 かせをしていただきま

した。どの子もお話に聞き入っていました。 後の読み方教室では、楽しく読み方のコツ を教えていただきました。

田植え体験

5月15日(月)

久保建設さんが地域貢献の一環として子どもたちに田植えの体験をさせてくださいました。始めはぬかるんだ田に歩きにくそうだった子どもたちも、すぐに慣れてどんどん苗を植えていきました。田植えの後、愛媛県でもめずらしい無人田植え機による田植えを見せていただいたり、トラクターに乗せていただいたりしました。













無人田植え機がとても速くて驚きました。

6年

植えました。 4年 まっすぐに植えるこ とに気をつけました。

5年

田んぼで一回もこけ なかったのでよかっ たです。

3年

田んぼに入った時、冷 たくてびっくりしま した。

4年

田んぼの端まで植えることができてよかったです。

2年